

31 de enero de 2025

LOS ÁNGELES, California — Líderes religiosos destacados y de la comunidad hispana se reunieron para hablar sobre las recientes órdenes ejecutivas del presidente Trump sobre las políticas de aplicación de la ley migratoria, enfatizando su apoyo colectivo a las políticas de la administración, incluidas la seguridad fronteriza, la aplicación de la ley y la protección de las comunidades vulnerables.

Entre los líderes presentes se encontraban el reverendo Samuel Rodríguez, Jennifer Korn, Jentezen Franklin, Doug Clay, Gary Lewis y Dan Garza, quienes hablaron sobre los próximos pasos para involucrar a sus comunidades y comprometerse a abogar por soluciones a largo plazo, especialmente para aquellas familias arraigadas desde hace mucho tiempo en los Estados Unidos. Expresaron colectivamente su preocupación por la proliferación de desinformación por parte de activistas políticos que buscan promover el miedo en lugar de soluciones a largo plazo.

Reverendo Samuel Rodríguez, presidente de la Conferencia Nacional de Liderazgo Cristiano Hispano:

“Elogio y aplaudo la orden ejecutiva del presidente Trump en lo que respecta a priorizar la deportación del segmento criminal de la comunidad indocumentada que está afectando a todas nuestras comunidades. Estoy ansioso por trabajar con la nueva administración de Trump para promover una solución permanente al malestar migratorio que ha existido en este país durante más de 25 años”.

Los líderes expresaron un apoyo inquebrantable al enfoque de la administración en la seguridad, abordando cómo la seguridad fronteriza ayudará a reducir el crimen y la anarquía y minimizar problemas como el trato de personas.

Daniel Garza, presidente fundador de la Iniciativa Libre, afirmó:

“El presidente Trump está enviando un mensaje claro. Está cambiando drásticamente la forma en que Estados Unidos defenderá su frontera y se asegurará de que se realice una investigación adecuada de quienes buscan venir a Estados Unidos como inmigrantes. Entiende que los miembros de la comunidad indocumentada asisten a nuestras escuelas, están empleados donde trabajamos, rezan en nuestras iglesias y muchos son familiares directos o cercanos. Trabajan duro y contribuyen a la fortaleza y la prosperidad de Estados Unidos”.

Jennifer Korn, asesora principal de la Junta Asesora Nacional de Fe, agregó:

“Hemos tenido anarquía durante los últimos cuatro años. El presidente Trump está haciendo lo que el pueblo estadounidense lo eligió para hacer, incluidos los latinos y las personas de fe. “Él está a favor de mantenernos seguros, de asegurar la frontera y ha hablado de una gran y hermosa puerta para permitir la inmigración legal. Sólo necesitamos saber quiénes son esas personas. La gente también necesita saber que el ICE no está apuntando a ‘lugares sensibles’ como escuelas, tribunales o instituciones religiosas. Lo que ha cambiado es que los funcionarios del ICE ya no tienen prohibido el acceso a estos lugares si la situación se considera apropiada y es aprobada por un supervisor de segunda línea”.

Ella continuó: “En los últimos cuatro años, se permitió que los criminales camparan a sus anchas en este país. Sepan que tenemos que tener una frontera segura si queremos cualquier conversación sobre la reforma”. El grupo de líderes evangélicos nacionales con grandes electores latinos también se comprometió a equipar al clero, a los latinos y a los líderes religiosos de todo Estados Unidos con información precisa para contrarrestar la desinformación generalizada que inunda sus comunidades por parte de activistas políticos. Enfatizando el papel de la iglesia,

El obispo Gary Lewis, supervisor general de la Iglesia de Dios, afirmó:

“Hemos visto un endurecimiento de la frontera y se está tratando con algunos de los que han estado cometiendo delitos violentos y creo que hay acuerdo en que se está avanzando en la dirección correcta. Ahora, lo principal que se debe abordar es el miedo. La iglesia está llamada a llegar a la gente. Estamos llamados a llegar a los necesitados. La narrativa debe ser que se va a mostrar compasión. Estas familias arraigadas son cruciales para nuestras comunidades y partes vitales de nuestra iglesia. Nuestro objetivo tiene que ser tranquilizar a nuestros electores de que no van a allanar su congregación un domingo por la mañana. Esa no es la dirección que va a tomar esto”.

El grupo abogó por un enfoque compasivo y de largo plazo para la reforma migratoria, uno que defienda la ley y al mismo tiempo reconozca a quienes han estado en el país durante décadas.

Doug Clay, superintendente general del Consejo General de las Asambleas de Dios, compartió su visión de un enfoque equilibrado, y afirmó:

“Deseo una política de inmigración que honre las leyes de nuestra tierra, respete a los inmigrantes y refugiados que ingresan legalmente y muestre dignidad humana en la aplicación de esas leyes. El día de la inauguración, envié una comunicación a nuestra comunidad para orar por sabiduría, protección, paz y coraje para el presidente Trump porque, como dice Proverbios 11:14, ‘sin un liderazgo sabio, una nación fracasa. Hay seguridad en muchos consejeros’”.

Jentezen Franklin, pastor principal de Free Chapel, enfatizó:

“Estoy agradecido por lo que ha hecho el presidente. Sus órdenes están salvando a bebés y niños y rescatando a niñas de la violación y el abuso sexual. He estado en reuniones con el presidente y conozco su corazón. Él se preocupa y quiere hacer lo correcto. Y ahora mismo, es nuestro trabajo ser las manos de Cristo en esta situación y el corazón de Cristo”.

Daniel Garza, presidente fundador de la Iniciativa Libre, reconoció el legado de los Estados Unidos y expresó su esperanza para el futuro, diciendo:

“Ninguna otra nación ha cumplido más sueños y más aspiraciones de más inmigrantes durante los últimos 250 años que los Estados Unidos de América. Y seguiremos esforzándonos por ser esa ciudad brillante en la colina”.

El grupo concluyó la conversación reafirmando un compromiso colectivo con soluciones que defiendan la soberanía de la ley y la compasión por los inmigrantes trabajadores.

El reverendo Samuel Rodríguez, presidente de la Conferencia Nacional de Liderazgo Cristiano Hispano, concluyó:

“Estamos buscando una solución que respete el estado de derecho, respete la soberanía de nuestra nación y detenga toda la inmigración ilegal”.